



PREMIOS > **Galardón de
Cultura Gitana para la
familia González-Flores**

La familia González-Flores se ha alzado con el Premio de Cultura Gitana en la categoría de Música, otorgado por Instituto de Cultura Gitana, fundación pública dependiente del Ministerio de Cultura. La IV edición de estos premios tendrá lugar el próximo 8 de abril en el Ateneo de Madrid. Estos galardones han recaído también en Tony Gatlif, en la categoría de Literatura y Artes Escénicas, Lita Cabellut, en Pintura y Artes Plásticas; Javier Pérez, en Comunicación; Tomás Calvo, en investigación; Franz Rosenbach, A la Concordia; David Carmona, en Jóvenes Creadores; y Valentín Suárez, a Toda una Trayectoria. >EFE